取り、地域おこしと人材育成 食育など幅広い分野で連携を 産業振興のほか、教育・文化、 携協定を結びました。観光や 短期大学と錦江町は包括的連 3月14日、鹿児島純心女子

> では、 協議しました。 たあと、今後の展開につい 山久美子学長と調印を交わし を目指していきます。 純心女子短期大学の平 印

純心女子短期大学とはこ

性化に繋げていきたいと思い

や食育に取り組み、

地域の活

農産物を活用した特産品開発

各学部と連携し、教育振興

までクワガタガー 今後は純心女子短期大学の 洪同開発 バズの 衣

## これまでの純心短期大学との取組み状況~

女子短



米作り体験と 竹の子掘り体験



共同開発したスーツの販売



クワガタガールズのリニューアル した衣装のお披露目

## 錦江町のふるさと大使として任命しました





錦江町の魅力を広くPRし、町のイメージアップや産業・歴史・文化・観光等の振興を図るとともに、町政への有 益な情報及び助言を得るため、錦江町ふるさと大使として皆倉自治会出身の三遊亭歌之介さんと平石自治会出身の ベティさんが任命されました。任命後早速、ベティさんはテレビ出演において錦江町の観光地をPRし、歌之介さん は特産品パッケージ表示などにアドバイスをいただきました。これからふるさと大使としてご活躍が大いに期待さ れます。